



## 11月の園だより

地面を踊る園庭の落ち葉たちが赤や黄、オレンジから茶色へと姿を変え、7日の立冬を前に、朝晩がさらに寒く感じられるようになりました。

ふたば体育まつりでは、登山やマラソン大会のなかで、子どもたちが自分のもっているパワーや可能性を発揮する機会となり、一つ一つの行事を経験する度に子どもたちの心と身体を大きく、たくましく成長させた尊い糧になったように感じます。

11月は晩秋から冬に向かう自然の移り変わりを感じ、充実した秋の実りを心身に蓄えた子どもたちが自分の生活や経験による育ちを通して、自己実現をすることで集団の育ちの力を発揮するのです。この育った心と身体で、忍耐や思いやりなど豊かな人間性を、自分の周りの人々によって生きている自分たちの存在に気づき、この場に生まれ育ち“ぼくらは生きている”ということの喜びと支えてくださる周囲の方々に感謝の気持ちを生活発表会の行事に向けてどう表現するか、それぞれの個性が光る12月となるように、身体の育ち、温かい思いやりの心の育ちが培われるようにと支えています。



## 行事予定

- 2日(月) リトミック
- 11日(水) 避難訓練
- 12・13日(木・金) 身体測定
- 13日(金) 七五三参拝(5歳児)
- 16日(月) 育児講座(槻田市民センター)
- 26日(木) つどいの会



## おたんじょうびおめでとう

- 9日 O・M さん (3歳)
- 11日 M・M さん (4歳)
- 15日 K・H くん (3歳)
- 22日 F・H くん (6歳)

## 皿倉登山

「さあ登るぞ!」としっかりとした足取りで登った皿倉山。6合目の“元気の出る飴”は効果抜群! あっという間に8合目に到着し、美味しいお弁当と景色を楽しみました。

## 新しいお友だちの紹介

【 ひよこ組 1名 】  
K・A くん

【 すみれ組 1名 】  
O・M さん

仲良く一緒にあそびましょう♪



## マラソン大会 ~コロナに負けないふたばっ子~

“わっしょい!!”というかけ声とともに元気にスタートした子どもたち。赤く染めた頬を弾ませながら、無事ゴールすることが出来ました。地域の方からも「子どもたちに元気をもらった」と生きる喜びを話して下さいました。このマラソン大会をきっかけにコロナに負けないふたばっ子の元気を地域へ届けることが出来たのではないかと感じさせられました。